

Actualizado 15 Dic 2022 08:49

Elige tu emisora



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

El Instituto Severo Ochoa se suma al Pacto por la Ciencia de Alcobendas

Se trata de uno de los centros STEM de la Comunidad de Madrid, una iniciativa regional destinada al impulso entre el alumnado, y en especial entre las alumnas, de las vocaciones científicas



Encuentro del Pacto por la Ciencia de Alcobendas / Ayuntamiento de Alcobendas

0 comentarios

Redacción [SER Madrid Norte](#) 14/12/2022 - 13:26 h CET

Alcobendas • El Instituto Severo Ochoa se ha adherido al Pacto por la Ciencia de Alcobendas en un encuentro en el que han participado todos los firmantes del pacto, se trata de una iniciativa impulsada por la Fundación Ciudad de Alcobendas para favorecer el talento científico e innovador.

El Pacto por la Ciencia de Alcobendas contribuye a dar valor a los programas de divulgación científica que se realizan en los centros educativos de la localidad. Precisamente el Instituto Severo Ochoa ya participa en otros programas científicos, es uno de los centros STEM de la Comunidad de Madrid, una iniciativa regional destinada al impulso entre el alumnado, y en especial entre las alumnas, de las vocaciones científicas desde las materias relacionadas con Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas.

Además, en el instituto se ofrece al alumnado la posibilidad de realizar el Bachillerato de Investigación y se dispone del Club de Ciencias y del Chiringuito Cuántico, es decir, se habilitan herramientas y espacios para que los estudiantes puedan mejorar sus conocimientos científicos. Igualmente, el Severo Ochoa también colabora con "inspiring girls", una organización que persigue aumentar la autoestima y la ambición profesional de las chicas, a través del contacto con mujeres referentes en el ámbito científico.

Durante el encuentro llevado a cabo para la adhesión se han intercambiado



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló

dispone el centro y que recoge los fenómenos naturales que se producen en la atmósfera.

A la firma del Pacto por la Ciencia también han acudido Miguel Manso, vicerrector de Campus e Infraestructuras de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM); Fernando Luis Fontes, director del Museo Nacional de Ciencia y Tecnología (MUNCYT); las científicas y vecinas de Alcobendas, Ana Guadaño y Marina Guillén; y las concejales de Educación y Promoción de la Igualdad del Ayuntamiento de Alcobendas, Ana Sotos (PSOE) y Ofelia Culebradas (PSOE).

Entre los compromisos del Pacto por la Ciencia de Alcobendas se encuentra el impulso a una oferta o programación de actividades extraescolares o en periodos vacacionales cuya temática sea la ciencia; facilitar las prácticas de estudiantes de carreras STEAM y contratar perfiles científicos que sean de Alcobendas en empresas del municipio. Se busca poner en valor a las personas que son científicas en nuestra ciudad para que puedan servir de modelo y ejemplo para otras, dando a conocer sus investigaciones y facilitando la obtención de recursos económicos que garanticen su viabilidad.

Alcobendas

Institutos

MÁS

Mostrar comentarios

Lo más leído

Se incendia un tráiler que transportaba tabaco en la A-1 a la altura de Somosierra

Ayer

La gerencia del Hospital Infanta Sofía de San Sebastián de los Reyes afirma que está trabajando en las medidas acordadas con los urgenciólogos

12/12/2022

El Supremo confirma 25 años de cárcel para un hombre por descuartizar a su novia y ocultar su cadáver en un arcón

Ayer

1.1M

755K

160K

12K

20K

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló